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VERBALE DI ASSEMBLEA DEI SOCI 

DEL 26/03/2021 

Il giorno 26 (ventisei) del mese di marzo dell’anno 2021 (duemila ventuno) alle ore 15.00 circa, si è tenuta 

l’Assemblea dei soci di Aquatempra S.S.D. a R.L. con modalità videoconferenza, ai sensi dell’art. 106, 

comma 2 del D.L. 18/2020 e dell’art.  1, comma 3, lett. b), n. 3) del D.L. 7 ottobre 2020, n. 125, a causa 

dell’emergenza Covid-19, con il seguente ordine del giorno: 

1. comunicazioni del Presidente;  

2. decisioni in merito alla riapertura degli impianti natatori; 

3. aggiornamento in merito alle relazioni sindacali; 

4. varie ed eventuali.  

Ai sensi del vigente Statuto assume la presidenza dell’Assemblea il Dott. Alessandro Manetti, Presidente 

della Società, il quale: 

a) ricorda che la presente Assemblea è stata regolarmente convocata con messaggio PEC inviato a 

tutti i soci in data 17/03/2021; 

b) constata che sono presenti i seguenti soci: 

- COMUNE DI EMPOLI, con domicilio in Empoli, Via Giuseppe del Papa n. 41, in possesso di quote 

per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dall’Assessore 

Fabrizio Biuzzi, delegato dal Sindaco Brenda Barnini; 

- COMUNE DI FUCECCHIO, con sede in Fucecchio, via Lamarmora n. 34, in possesso di quote per 

euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dal Sindaco Alessio 

Spinelli; 

- COMUNE DI SANTA CROCE SULL’ARNO, con sede in P.zza del Popolo, 8 a S. Croce sull’Arno, in 

possesso di quote per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato 

dall’Assessore Simone Coltelli, delegato dal Sindaco Giulia Deidda; 

- COMUNE DI SAN GIMIGNANO, con sede in piazza del Duomo n. 2 a San Gimignano, in possesso 

di quote per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato 

dall’Assessore Niccolò Guicciardini, delegato dal Sindaco Andrea Marrucci. 

c) constata che sono assenti i soci COMUNE DI CERTALDO e COMUNE DI POGGIBONSI; 

d) constata la presenza dei consiglieri di amministrazione Simona Gelli e Alessandro Oliveri; 

e) constata che è assente giustificato il Sindaco Unico Rag. Stefano Bonamici; 

f) dichiara di avere accertato la regolarità delle deleghe, l’identità e la legittimazione dei presenti; 

g) constata che tutte le persone collegate in videoconferenza hanno dichiarato di essere in grado di 

udire e di intervenire nella discussione, nonché di ricevere ed inviare documenti; 



h) constata che nessuno dei presenti si oppone alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno;  

i) dichiara che la presente Assemblea è validamente e regolarmente costituita ai sensi di legge e di 

statuto in quanto sono presenti quattro soci su sei, rappresentanti l’66,67% del capitale sociale; 

pertanto, l’Assemblea è atta a deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno. 

All’unanimità dei presenti viene chiamato a svolgere le funzioni di Segretario il Sig. Fabrizio Biuzzi. 

In merito al primo punto all’ordine del giorno il Presidente informa i soci che: 

- in data 01/03/2021 è stata consegnata all’Inps una parte della documentazione richiesta nel corso 

dell’accesso effettuato in data 10/02/2021; la parte rimanente, che per adesso non è stata recuperata, 

dovrà essere consegnata entro la fine del mese di aprile. La Società non sarà in grado di depositare le 

copie dei contratti con i collaboratori sportivi, in quanto pare che in passato tali contratti non siano 

mai stati sottoscritti. La Società ha inoltre presentato domanda di accesso agli atti per capire se l’Inps 

ha effettuato l’accesso su esposto di terzi; la domanda non è stata ancora evasa in quanto il 

procedimento non è ancora concluso; 

- in questi giorni il Consiglio di Amministrazione sta ascoltando il responsabile tecnico Simone 

Camiciottoli su una serie di questioni che necessitano di approfondimenti; su questi temi l’organo 

amministrativo riferirà all’Assemblea non appena terminati gli approfondimenti necessari;  

- il nuovo consulente fiscale della Società, Dott. Massimiliano Brogi, sta predisponendo le dichiarazioni 

IVA integrative della Società relative alle annualità comprese nel periodo 2015-2019 per correggere gli 

errori legati alla determinazione del pro-rata di indetraibilità dell’IVA, che sono conseguenza 

dell’errata impostazione della contabilità IVA; l’organo amministrativo riferirà all’’Assemblea in merito 

all’esborso che Aquatempra dovrà subire non appena sarà quantificato l’importo esatto dell’IVA da 

riversare all’Erario, delle sanzioni e degli interessi dovuti; 

- le informazioni della Società presso l’Agenzia delle Entrate sono state aggiornate dal nuovo consulente 

fiscale; 

- in data 19/03/2021 è stata data attuazione alle modifiche organizzative approvate dal Consiglio di 

Amministrazione a dicembre 2020 ed illustrate ai soci nel corso dell'Assemblea del 20/01/2021, che 

dovrebbero consentire ad Aquatempra di recuperare efficienza, migliorare i servizi offerti e ridurre i 

costi. 

Il Presidente propone di anticipare la trattazione del terzo punto all’ordine del giorno “aggiornamento in 

merito alle relazioni sindacali”. I soci all’unanimità dei presenti approvano. 

In merito al terzo punto all’ordine del giorno, il Presidente informa i soci che la R.S.U. e le OO.SS. si sono 

dichiarate contrarie alle modifiche organizzative approvate dall’organo amministrativo a dicembre 2020 ed 

hanno fatto una loro controproposta che, di fatto, tendeva al mantenimento dell’organizzazione passata, 

oltre ad alcune modifiche ai servizi di competenza del responsabile tecnico e non dell’organo 

amministrativo. Il Consiglio di Amministrazione nella seduta del 17 marzo scorso ha ritenuto di non poter 

accettare la controproposta ricevuta, in quanto la stessa è esattamente contraria allo spirito delle 

modifiche organizzative adottate dall’organo amministrativo. Inoltre, la RSU continua ad insistere con 

richieste di pagamento diretto da parte di Aquatempra degli stipendi al personale per il quale trovano 



applicazione gli ammortizzatori sociali o almeno con il pagamento di alcuni lavoratori in condizioni 

economiche disagiate. Nella seduta del 17 marzo scorso il Consiglio di Amministrazione ha preso atto della 

richiesta, ma anche del fatto che Aquatempra in questo momento storico continua a trovarsi in condizioni 

economico-finanziarie che non permettono di poterla soddisfare. Allo stesso modo, è stato preso atto che 

non è tecnicamente possibile anticipare lo stipendio solo ad alcuni lavoratori per due ragioni: 1) perché la 

cassa integrazione con anticipo da parte dell'Inps non può essere chiesta solo per alcuni lavoratori; 2) 

perché anticipare lo stipendio ad alcuni e non ad altri creerebbe disparità di trattamento, con la 

conseguenza che, successivamente, l’organo amministrativo verrebbe accusato dagli stessi sindacati di 

creare disparità fra i lavoratori e, di conseguenza, costretto ad anticipare gli stipendi a tutto il personale in 

cassa integrazione/FIS. 

Infine, si segnala che circolano voci che Aquatempra avrebbe richiesto in ritardo la cassa integrazione/FIS 

per i mesi di gennaio e febbraio. Queste voci sono assolutamente false e probabilmente messe in giro solo 

per creare tensione; il nuovo consulente del lavoro Rag. Paolo Bartali ha presentato domanda entro i 

termini previsti dalla normativa e dai regolamenti dell’Inps, secondo la consueta tempistica seguita anche 

dal precedente consulente.  

Il Sindaco del Comune di Fucecchio chiede al Presidente di ricordare a tutti i presenti i punti salienti della 

riorganizzazione effettuata e di sottolineare i vantaggi per la Società. Manetti ripercorre quanto già 

illustrato nel corso dell’Assemblea del 20/01/2021, evidenziando i vantaggi di ciascuna modifica in termini 

di recupere di efficienza, contenimento dei costi e miglioramento del livello qualitativo dei servizi prestati 

agli utenti. 

I soci, all’unanimità dei presenti, prendono atto di quanto riferito dal Presidente ed invitano tutto l’organo 

amministrativo a proseguire nell’azione di risanamento della Società.     

In merito al secondo punto all’ordine del giorno, il Presidente ricorda brevemente i risultati della 

simulazione degli effetti economici sul bilancio 2021 di Aquatempra che era stata presentata nel corso 

dell’Assemblea precedente. 

Prende la parola il rappresentante del Comune di Empoli per informare che la Giunta comunale ritiene di 

non poter astenersi dalla riapertura estiva dell’impianto, sempreché i futuri provvedimenti governativi per 

la gestione dell’emergenza da Covid-19 lo permettano; pertanto, chiede all’organo amministrativo di 

organizzare l’attività in modo da effettuare l’apertura dell’impianto natatorio comunale nel periodo 01/07-

31/08/2021. 

Prende la parola il Sindaco del Comune di Fucecchio per informare che, suo malgrado, l’ente da lui 

rappresentato non può permettersi di sostenere i costi che deriverebbero dalla riapertura dell’impianto 

natatorio intercomunale nell’attuale situazione pandemica; pertanto, chiede all’organo amministrativo di 

mantenere chiuso l’impianto fino al momento in cui vi sarà un significativo miglioramento della situazione 

generale, impegnandosi al contempo a coprire la quota parte dei costi fissi della Società di competenza del 

proprio ente, nonché i costi che graveranno comunque su Aquatempra per la gestione dell’impianto 

natatorio, sebbene chiuso al pubblico. 

Prende la parola il rappresentante del Comune di Santa Croce sull’Arno per informare che la posizione della 

Giunta comunale di cui fa parte è analoga a quella del Comune di Fucecchio; pertanto, condivide la 



decisione di mantenere chiuso l’impianto natatorio intercomunale almeno fino ad un significativo 

miglioramento della situazione pandemica, impegnandosi al contempo a coprire la quota parte dei costi 

fissi della Società di competenza del proprio ente, nonché i costi che graveranno comunque su Aquatempra 

per la gestione dell’impianto natatorio, ancorché chiuso al pubblico. 

Prende la parola il rappresentante del Comune di San Gimignano per informare che la Giunta comunale è 

intenzionata a riaprire l’impianto natatorio comunale durante il prossimo periodo estivo, sempreché i futuri 

provvedimenti governativi per la gestione dell’emergenza da Covid-19 lo permettano. Pertanto, chiede 

all’organo amministrativo di organizzare la riapertura nel periodo compreso fra il 15/06-31/08/2021. 

Informa anche che con il campeggio adiacente l’impianto il Comune ha raggiunto un accordo per il 

pagamento da parte dello stesso di un importo forfettario di € 20.000,00 (oltre IVA ai sensi di legge), per 

consentire l’ingresso all’impianto dei relativi campeggiatori durante tutto il periodo estivo di apertura.  

Al termine degli interventi dei soci prende la parola il Presidente per informare che: 

1. dai contatti avuti con il Comune di Certaldo, oggi assente, è emersa l’intenzione del Comune di 

riaprire l’impianto natatorio comunale nel periodo 15/06-31/08/2021;  

2. sulla base delle informazioni ricevute quest’oggi l’organo amministrativo procederà ad elaborare 

una nuova simulazione degli effetti economici sul bilancio 2021 di Aquatempra conseguenti alle 

previste parziali riaperture, in modo da determinare anche i costi fissi che rimarranno a carico dei 

singoli Comuni; la nuova simulazione sarà portata in approvazione nel corso della prossima 

Assemblea; 

3. nell’attesa della predisposizione della nuova simulazione, in considerazione della necessità di 

mantenere l’equilibrio economico e finanziario di Aquatempra, quindi di coprire i costi di gestione 

sostenuti dalla stessa nonostante la chiusura degli impianti e di dotarla della liquidità necessaria 

per il regolare pagamento delle obbligazioni assunte, la Società procederà nei prossimi giorni a 

fatturare il corrispettivo di gestione previsto per il I trimestre 2021, nel modo seguente: 

- Comune di Empoli: 25% del corrispettivo previsto contrattualmente a carico dell’ente per 

l’anno 2021; 

- Comune di Fucecchio: 12,5% del corrispettivo previsto contrattualmente a carico dell’ente 

per l’anno 2021; 

- Comune di Santa Croce: 12,5% del corrispettivo previsto contrattualmente a carico dell’ente 

per l’anno 2021; 

- Comune di Certaldo: 25% del corrispettivo previsto contrattualmente a carico dell’ente per 

l’anno 2021; 

- Comune di San Gimignano: 25% del corrispettivo previsto contrattualmente a carico dell’ente 

per l’anno 2021. 

Per i Comuni di Fucecchio e Santa Croce sull’Arno la ridotta percentuale prevista tiene conto della 

decisione di non riaprire, almeno per il momento, l’impianto natatorio e della necessità per 

Aquatempra di continuare a gestire l’impianto, sebbene chiuso al pubblico.,   

Il corrispettivo che sarà fatturato da Aquatempra per il I trimestre 2020 deve essere considerato 



alla stregua di un acconto, che sarà successivamente soggetto a conguaglio (in aumento o in 

diminuzione) sulla base dei risultati della nuova simulazione che sarà elaborata dall’organo 

amministrato e dallo stesso presentata ai soci per l’approvazione e, a fine anno, sulla base dei 

risultati effettivi della gestione 2021. 

Il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 16.35 circa. 

 IL PRESIDENTE  IL SEGRETARIO 

 Alessandro Manetti Fabrizio Biuzzi 

 


